



JAMAAH CALHAJ KOTA PAMIT WALIKOTA Ciri Haji Mabror, Jadi Insan Pemberi

YOGYA (KR) - Salah satu ciri haji mabrur ialah menjadi insan pemberi serta berkurangnya sifat sebagai peminta. Insan pemberi dalam arti bersikap murah hati kepada sesama, yang dimulai dari internal dalam rumah tangga, kemudian meluas kepada para tetangga dan lingkungan kerja.

Ihwal tersebut dikemukakan Walikota Yogyakarta Herry Zudianto saat berlangsung pamitan jamaah calon

haji 1429 H/2008 Kota Yogyakarta di Balaikota Timoho, Kamis (6/11). Menurutnya, pengertian insan pemberi yang dimaksudkan bukan hanya dalam hal-hal yang bersifat fisik dan materi. Tetapi juga dalam masalah-masalah yang bersifat kebajikan. Kalau dipandang perlu dan mampu malah menjadi penggerak kegiatan masyarakat dalam bidang kebajikan.

Kepala Kandepag Kota

Yogyakarta H Nuruddin SH MA mengungkapkan, jamaah calhaj Kota Yogyakarta tahun ini berjumlah 559 orang. Mereka terdiri 262 laki-laki dan 297 perempuan, sebagian besar (159) berusia antara 41 hingga 60 tahun. Mayoritas, sebanyak 174 orang, berpendidikan S-1. Calhaj tertua, Ibu Mohammad Isman berusia 84 tahun dan termuda Mohammad Ilham berumur 18 tahun.

(No)-f

● 559 Jemaah...

Di sisi lain, jemaah yang diberangkatkan masih didominasi karyawan swasta 182 orang, ibu rumah tangga (125), pegawai negeri sipil/PNS (113), pedagang (23), pegawai BUMN/BUMD (16), mahasiswa (8), petani (4), anggota TNI/Polri (2) dan lain-lain 86 orang.

"Sejauh ini, dari jemaah yang terdapat, calon haji termuda atas nama Mohamad Ilham bin Yatijo, 18 tahun, dari Nitikan, Umbulharjo. Sedangkan calon haji tertua Muh Isman binti Karto Dikromo, 84 tahun, dari Ngampilan, Jogja," kata Nurudin. Dijelaskannya, untuk tahun ini jemaah asal Kota Jogja tergabung dalam gelombang dua sebanyak dua kloter, yakni kloter 55 dan 69. Kloter 55 akan be-

rangkat dari Asrama Haji Donohudan pada 24 November, dan dijadwalkan tiba di Jogja pada 2 Januari 2009. "Sementara kloter 69 menyusul akan diterbangkan pada keesokan harinya, dan rombongan diperkirakan tiba kembali di Jogja pada 6 Januari 2009," terang Nurudin.

Dalam sambutannya saat melepas para jemaah di Balaikota Jogja, Walikota Herry Zudianto berharap para jemaah yang akan menunaikan rukun Islam yang kelima itu hendaknya senantiasa menjaga kesehatan dan mengatur pola makan.

"Selama menjalankan ibadah haji itu perlu kalori, perlu gizi, vitamin dan asupan lainnya untuk mendukung kondisi tubuh supaya sehat dan fit. Jangan abai-

kan makan," pesan Walikota.

Sebelumnya, Rabu (5/11), sebanyak 38 calon jemaah haji di lingkungan Universitas Negeri Yogyakarta (UNY) dilepas oleh Penjabat Rektor UNY, Rochmat Wahab. Pada sambutannya, Rochmat berharap para jemaah haji yang akan berangkat ke Tanah Suci lebih ikhlas dan pasrah, serta berkonsentrasi penuh dalam menjalankan ibadah.

Diberitakan sebelumnya, rombongan JCH dari Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) akan diterbangkan ke Jeddah mulai 24 November mendarat dari Embarkasi Haji Bandara Adisumarmo Solo. Jumlah JCH DIY 2008 total 3.080 orang, yang terbagi dalam delapan kloter.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kan. Depag/Kan. Kemenag	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005